



**Stadtverkehrsgesellschaft  
Bergisch Gladbach mbH**

Herrn  
Roland Schundau  
Gierather Wiese 6  
51469 Bergisch Gladbach

Rathaus Bensberg  
Wilhelm-Wagener-Platz  
51429 Bergisch Gladbach  
Telefon 0 22 02 / 14 12 52 oder 14 13 26  
Telefax 0 22 02 / 14 13 63  
info@svb-gl.de  
www.svb-gl.de

Ihr Ansprechpartner:  
Willi Schmitz

Telefon / E-Mail:  
02202 / 14 13 26  
w.schmitz@svb-gl.de

12. November 2018

**Ihre Anfrage im Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur und Verkehr (AUKIV) am 30.10.2018 zur Einrichtung einer Haltestelle auf der Hauptstraße im Bereich des alten Arbeitsamtes (Hauptstraße 310)**

Sehr geehrter Herr Schundau,

bezugnehmend auf ihre Anfrage im AUKIV am 30.10.2018 zur Einrichtung einer Haltestelle auf der Hauptstraße im Bereich des alten Arbeitsamtes (Hauptstraße 310) teilen wir Ihnen wunschgemäß mit, dass die primäre Entscheidung für die Einrichtung einer Haltestelle zunächst bei den beauftragten Verkehrsunternehmen, in diesem Fall der Wupsi GmbH, liegt. Seitens der Wupsi wurde uns zwischenzeitlich mitgeteilt, dass man sich die Einrichtung einer Haltestelle in diesem Bereich der Hauptstraße durchaus vorstellen könne. In einem weiteren Schritt haben wir uns daher mit diesem Anliegen sowohl an die zuständige Straßenverkehrsbehörde wie auch an die Polizei gewandt, um gemeinsam nach einem geeigneten Standort für eine Haltestelle in beide Fahrtrichtungen zu suchen.

Ohne einem möglichen Ergebnis dieser Überprüfung bereits vorweggreifen zu wollen, sehen wir in diesem Bereich aktuell aufgrund der örtlichen Gegebenheiten kaum Möglichkeiten, eine weitere, zusätzliche Haltestelle zwischen den bisherigen Haltestellen Sonnenweg und Forum einzurichten, da hierdurch bauliche Maßnahmen erforderlich werden und unter Umständen zum Wegfall von Parkplätzen führen dürfte.



Besuchen Sie uns  
auch bei Facebook

Darüber hinaus geben wir zu Bedenken, dass im Bereich des ehem. Viktoria-Kinos an der Hauptstraße bis zum Fahrplanwechsel 2006 eine Haltestelle "Hammermühle" vorhanden war, welche aufgrund der damaligen Verkehrssituation in diesem Bereich der Hauptstraße zwischen Odenthaler Straße und Sander Straße, die sich gegenüber dem heutigem Zustand nicht verbessert hat, aufgegeben werden musste. Ich verweise insofern auf den als Anlage beigefügten damaligen Ausschnitt aus dem Kölner Stadt-Anzeiger.

Mit freundlichen Grüßen

Stadtverkehrsgesellschaft  
Bergisch Gladbach mbH



Willi Schmitz  
Geschäftsführer

Anlage

# Köln Stadt-Anzeiger

Köln Stadt-Anzeiger

## Haltestelle „Hammermühle“ fällt weg

17.11.05, 00:00 Uhr

Bergisch Gladbach - Die Bushaltestelle „Hammermühle“ in der oberen Hauptstraße der Stadtmitte, in Nachbarschaft des Viktoria-Kino-Centers, hat sich zum Nadelöhr entwickelt. Die haltenden Busse behindern den Straßenverkehr in der stark befahrenen Hauptstraße in beide Richtungen erheblich. Stadtauswärts in Richtung Kürten kommt es ständig zu einem Rückstau bis in den Einmündungsbereich der Odenthaler Straße.

In entgegen gesetzter Richtung, also stadteinwärts, ist die Situation für den nachfolgenden Autoverkehr ähnlich prekär, weil die Busse unmittelbar vor der Ampel anhalten müssen. Ein erheblicher Rückstau ist so vorprogrammiert und wird noch verstärkt, weil der Haltestellenbereich allzu häufig von abgestellten Fahrzeugen blockiert ist.

Die nächste Haltestelle „forum“ liegt dabei nur 300 Meter stadteinwärts entfernt. Die städtische Straßenverkehrsbehörde hat daher entschieden, dass die Haltestelle „Hammermühle“ zum bevorstehenden Fahrplanwechsel ab 10. Dezember nicht mehr angefahren wird. Diese Entscheidung ist mit den Verkehrsträgern und der Polizei abgestimmt.

Wir verwenden Cookies, JavaScript und ähnliche Technologien dazu die einwandfreie Funktion der Webseiten zu gewährleisten, Inhalte, Werbung zu personalisieren, Social Media-Funktionen bereitzustellen, Datenverkehr zu analysieren, meist pseudonymisierte Profile zu erstellen, Werbe-, Analysepartner über die Nutzung unserer Webseite zu informieren. Informationen, Einstellungsoptionen, Widerrufsrecht unter:Datenschutzerklärung | Cookie-Verwendung | Impressum